

Unterstützung während der Corona-Krise: Forschungsstipendien der DGPs Fachgruppe Biologische Psychologie und Neuropsychologie zur Finanzierung von Forschungsaktivitäten während der Corona-Pandemie

Aufgrund der aktuellen Corona-Pandemie sind die Forschungsaktivitäten vieler Fachgruppen-Mitglieder beeinträchtigt. Jungmitglieder, die im Rahmen von Qualifikationsarbeiten (Promotion, Habilitation) Forschungsprojekte abschließen müssen, sind besonders von der Corona-Pandemie betroffen. Um die Jungmitglieder bei Ihren Forschungsaktivitäten zu unterstützen, vergibt die Fachgruppe Forschungsstipendien. Die Forschungsstipendien sollen als Anschub-, Zwischen- oder Abschlussfinanzierung genutzt werden. Die Stipendiaten sollen die Fachgruppe 12 Monate nach Ausschüttung der Stipendien über deren Verwendung informieren.

Um sich bewerben zu können, müssen folgende **Kriterien** erfüllt werden:

- Jungwissenschaftler*innen-Status (Status gilt für 8 Jahre nach der Promotion, ggf. Nachweis des Promotionsdatums)
- Fachgruppenmitgliedschaft (Nachweis)
- Lebenslauf (kurz)
- Antrag (Erläuterung der Notwendigkeit des Stipendiums und dessen Verwendungszweck, Finanzierungsplan; max. 500 Wörter)

Die entsprechenden **Unterlagen** können im Zeitraum vom 01.05.2020 bis zum 31.05.2020 beim Jungmitgliedervertreter der Fachgruppe, Dr. Alexander Lischke (alexander.lischke@uni-greifswald.de), elektronisch eingereicht werden. Eine Rückmeldung erhalten die Bewerber bis zum 01.07.2020.

Support during the Corona-Crisis: Research Fellowships of the DGPs Section Biological Psychology and Neuropsychology to finance research activities during the Corona pandemic

Due to the current corona pandemic, the research activities of many members of the section are affected. Young members who have to complete research projects within the framework of qualification work (doctorate, habilitation) are particularly affected by the corona pandemic. In order to support young members in their research activities, the section is awarding research fellowships. The research fellowships should be used as start-up, interim or final financing. The scholarship holders should inform the section about the use of the scholarships 12 months after their distribution.

In order to apply, the following criteria must be met:

- Young researcher status (status valid for 8 years after the doctorate; if applicable, proof of the date of the doctorate)
- Section membership (proof)
- Curriculum Vitae (short)
- Letter of motivation (explanation of the needs for the grants and the purpose for which they are intended, finance plan; max. 500 words)

The corresponding **documents** can be submitted electronically to the young member representative of the section, Dr. Alexander Lischke (alexander.lischke@uni-greifswald.de), between 01.05.2020 and 31.05.2020. Applicants will receive feedback by 01.07.2020.